

CARTA À COLÔMBIA - ESPANHOL

Foro de São Paulo

Managua, 19 de febrero del 2000

Compañeros y Compañeras

Frente Social y Político de Colombia

Coordinación Política

Compañero Luis Eduardo Garzón

Reciban nuestro caluroso saludo con motivo del lanzamiento nacional del Frente Social y Político, donde se resumen las fuerzas sociales más representativas de los trabajadores, campesinos, indígenas, cívicas, comunales, ecologistas, mujeres, transportistas, pensionados, jóvenes y la izquierda política colombiana.

Los puntos básicos que a ustedes los convocan, la lucha antineoliberal, antiimperialista, la negociación política del conflicto armado, la autonomía política con un programa alternativo popular, los cambios democráticos del Estado colombiano, la defensa y lucha por la vigencia de los derechos humanos, la lucha contra la impunidad, la corrupción y el fin de la criminalización de la protesta social, son parte del espíritu que compartimos y guía nuestra acción en cada país, y por los cuales de seguro avanzaremos en luchas comunes en los diversos escenarios internacionales.

Nuestra solidaridad con el combativo pueblo colombiano encuentra desde ahora un nuevo interlocutor legítimo, con grandes posibilidades de acción política nacional e internacional.

Hacemos los mejores votos de éxito en vuestro lanzamiento y en el proceso abierto de organizar fortalecer nacionalmente la propuesta, sobre la base de los principios que desde el inicio les han guiado: la unidad, el debate democrático y el respeto mutuo.

Fraternalmente,

Foro de São Paulo